

# NEWSPAPER

## Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Pertemuan Gabungan Anggota Persit KCK Cabang XLIX

Wanto - [SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID](http://SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID)

May 28, 2024 - 19:34



*Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. selaku Pembina Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLIX Dim 0830 berikan pengarahan pada pertemuan gabungan anggota Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya*

Surabaya, - Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. selaku pembina didampingi oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLIX Dim 0830 Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya pada

pertemuan gabungan, memberikan pengarahan kepada seluruh anggota Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya, yang berlangsung di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Selasa (28/5).

Dandim Kolonel Dharmawan memberikan arahan dan penekanan kepada anggota Persit dengan harapan seorang Persit harus dapat menjaga kesehatan baik diri dan keluarga serta keharmonisan hubungan keluarga.

Dan yang lebih penting lagi seorang anggota Persit harus bisa tampil menjadi sosok yang lebih kuat baik sebagai istri pendamping suami yang handal sekaligus sebagai ibu yang mengayomi dan membimbing anak-anaknya.

"Beberapa upaya dapat dilakukan untuk bisa hidup sehat, misalnya seperti rutin berolahraga dan jaga postur tubuh, mengonsumsi makanan sehat bergizi dan kurangi makan diluar, mencukupi kebutuhan cairan, tidur cukup tidak bergadang, mengurangi konsumsi gula dan garam, menjaga kebersihan rumah dan rajin cuci tangan, hindari kebiasaan buruk, bangun keluarga bahagia dan harmonis, serta ibadah sesuai keyakinan masing-masing." Terang Dandim.

Disamping itu, beliau juga menekankan kepada anggota Persit supaya berhati-hati dalam berinvestasi terutama yang bersifat instan, menghindari pinjaman online, apabila sakit jangan menunda dalam berobat dan jangan tunggu keadaan semakin parah, istri harus mendukung penuh suami untuk mengembangkan karir, dan seorang istri harus bisa membantu suami mempersiapkan masa pensiun.

"Segala bentuk tindakan dari Persit akan memberikan dampak dan pengaruh terhadap suami,"

"Dibelakang kesuksesan seorang suami terdapat doa yang kuat dari seorang istri yang hebat, oleh karena itu jangan sia-siakan istri yang sudah setia mendampingi dan mendukung tugas suami" pungkasnya.